
CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CMAE
ATA 190ª REUNIÃO

Aos dez dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez horas, reuniram-se em 

reunião ordinária, no Darcy Ribeiro, os membros do Conselho de Alimentação Escolar. Estando 

presentes Eva Célia de Oliveira, Ana Paula Rodrigues de Oliveira, Lissa Caron Sarraf e Silva, , 

Priscila  Campos  de  Oliveira,  Priscila  Mendes  Viveiros  Viana,  Marcelo  Joaquim  Crispim, 

Priscilla Mara Saraiva de Freitas, Maria Fernanda de Lima Vasconcelos.Yara Rosa justificou 

ausência A reunião iniciou-se com a conselheira Eva falando que o FNDE mandou ofício para 

inibir disstribuição de chocolates nas escolas nas comemorções de Páscoa. Priscila falou que no 

Educandário Santista,  os menores de três anos não consomem nem achocolatado. Eva falou 

sobre o Fórum de Ubatuba e que mesmo com ofício comunicando com antecedência o evento, a 

verba de custeio não foi liberada, em virtude disso, o CAE não participará do evento. Eva trouxe 

as leis de criação do CAE desde 1990 até 2009 para apreciação dos Conselheiros e discussão 

sobre  alterações  necessárias  a  partir  do  novo cenário.  O papel  do CAE é cobrar  do Poder 

Executivo essas mudanças. Lissa lembrou que a Secretária de Educação Audrey Kleys solicitou 

que o CAE levasse o documento pronto com as justificativas de mudança. A Supervisora Maria 

Fernanda se  propôs a fazer esse documento por ter expertisse em leis.  Eva falou sobre as 

visitas técnicas nas escolas,  e Lissa sugeriu que fossem feitas às sextas feiras e sempre em 

dupla.  Alguns  conselhereiros  relataram que  receberam queixas  de  munícipes  e  funcionários 

sobre  escassez  de  alimentos,  assim  como  a  falta  de  cozinheiros  e  solicitaremos  também 

esclarecimento sobre o andamento das compras da Agricultura Familiar.  Sobre a eleição do 

vice-presidente do CAE em substituição da Conselheira Yara Rosa, os membros sugeriram que 

Lissa seja a vice-presidente a partir da data de hoje.  Ana Paula se predispôs a fazer o ofício a  

COMERE. Sem mais assuntos a tratar, encerra-se a reunião. A presente ATA foi digitada por  

mim Ana Paula Rodrigues de Oliveira.
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